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虽然当时正是萨格勒布

的中午，但是因为举办比赛
的多姆体育馆是一个全封闭
的场馆，因此尽管外面艳阳
高照，但体育馆内依然见不
到多少光亮，一片漆黑。

在比赛之前，所有的参
赛选手都没有接到场馆会

停电的通知，因此在惊讶过
后，所有人都以为这应该只
是一个小意外，赛事组织方
应该很快就能够处理这个
问题。但是开赛之后已经经
历了“失窃风波”“挡板事

件” 的萨格勒布世乒赛组
委会显然在处理这种突发
情况时没什么经验，过了两
三分钟之后才启动了体育
馆的应急系统，让场馆内出
现了一些亮光。然而此后的
10多分钟内，体育馆内的

照明系统却一直在考验比
赛选手们的耐心，由于并没
有宣布比赛中止，所有正在

参加比赛的选手只得在黑
暗中聚集到一起，等待着赛

场灯光重新亮起。
又过了几分钟，比赛场

馆终于重见光明，选手们的
比赛也得以继续进行，但此
时距离场馆突然停电已经
过去了20多分钟，而且让
人有点不可理解的是，赛事

组织者在恢复照明的时候
竟然率先选择了新闻中心，
而比赛场馆却是最后见到
光明的地方。

好在昨天进行的仅仅是
资格赛，并没有电视台进行
转播，所以没有造成太大的

影响，如果在此后的重要比
赛中再次出现这样的事故，
赛事组委会肯定会面临更大
的压力。对此，现场的一位工
作人员也表示，以后要杜绝
这种意外事件的再次发生。
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比赛场馆突然停电的

同时，没有比赛的球员们进

行训练的副馆同样一片漆
黑，这使得刚刚开始训练了

40分钟的中国男队队员不
得不停止了训练，而在眼看
短时间无法恢复供电的情况
下，队员们大多选择了先返
回酒店吃午饭，只有两三名
队员还在借着从窗口射进来
的阳光继续训练。

让人没想到的是，这种
恶劣的条件却吊起了中国男
队主教练刘国梁的球瘾，硬
是要和马琳过过招。尽管已
经退役了很长时间，而且已
经比当球员时明显发福，但
刘国梁的能力一点都没有退

步，手上的感觉依然令众人
叫绝。即便是身为当今世界
乒坛男单一号人物的马琳，
在面对刘国梁落点刁钻的回
球时也显得有些狼狈。或许
是被刘指导的亲自出马所感
染，训练馆里的灯光逐渐开

始恢复，而还留在训练场内
的运动员也陆续开始恢复了
训练。 5678 9:
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萨姆索诺夫在抱怨比赛
球馆的灯光影响高抛发球，中
国男乒主帅刘国梁对此却并

不介意：“这个馆，我们太熟
悉了，1993年这里举办克罗
地亚公开赛的时候，我们就来
参加比赛了。”

当记者问及刘国梁这个
场馆的条件时，刘国梁表示：
“这地方每年我们都来，这个

馆从我们最初来参加比赛到
现在就没有变过，灯光啊、场
地啊、住宿啊，都还是原来的
样子。”说到这里，刘国梁突
然停了一下，随后又笑着说
道：“嗯，不过厕所倒是重新
翻修过，比以前好多了。”说

完，在场的所有人都笑了。

由于中国队的比赛还没
有开始，刘国梁也没有办法对

选手作出评价，只是表示这几
天的训练还算正常，“大家就
按部就班地在进行赛前训练，
没有什么太大的问题”。至于
生活方面，刘国梁则表示：
“这里的水质跟国内不太一
样，水放到电锅里面煮开了之

后，上面漂着一层白沫。经常
到欧洲参加比赛的运动员会
比较适应，几名年轻队员可能
觉得不适应，不过还好没有听
说拉肚子的。”用餐问题，萨
格勒布的中餐馆也帮了大忙，
再加上有方便面提胃口，球员

都没有特别的反应。
5678 9:
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一个钢琴手，两位本土歌
手，再加上一群小学生组成的

合唱团，第49届世乒赛的开
幕式就这样静悄悄地拉开了帷
幕，不到一个小时，备受期待的
开幕式居然就结束了，简单到
甚至让人留不下任何印象。

总共有来自全世界五大洲
140个国家和地区的运动员参

加了此次比赛，创历史之最。不
过本届世乒赛的开幕式却堪称
史上最简单的开幕式，第一个
节目是一群中学生的荧光棒表
演，一群小学生演唱了主题曲，
接下来伴随着一支合唱团现场
演唱的国歌，克罗地亚国旗冉

冉飘荡在体育馆中央，最后是
一对本土歌手合唱了一首节奏
明快的流行歌曲。

没有焰火，没有高科技的
音响和灯光，甚至没有规模庞

大的团体表演，整个过程仅耗
时约50分钟，这与2005年上

海世乒赛在东方明珠塔下的开
幕式相比实在是天壤之别，甚
至也比不上2003年巴黎世乒
赛、2004年多哈世乒赛以及
2006年不来梅世乒赛，也难怪
一位见惯了大场面的中国记者
感叹道：“这就是开幕式啊？看

样子花不了一万块钱。”
国际乒联一位不愿透露

姓名的官员在接受记者采访
时也表示：“说实话，本届世
乒赛的开幕式的确很简单，我
去上海看过那届比赛的开幕
式，到现在我都记忆犹新，所

以我不愿意把两届开幕式进
行比较……”不过，虽然所有
人都觉得这开幕式实在太简
单，但现场的克罗地亚观众却
依旧很享受。 5678 9:
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'(） 场上的球台不得一刻
空闲地“接待”着一拨又一拨
参加资格赛的选手，虽然紧锣

密鼓，倒也秩序井然；但场下
的状况却有点不尽如人意了，
似乎世乒赛这样的顶级乒乓
赛事对于每年都会举办一站
公开赛的萨格勒布来说，还是
有点不堪重负。

要等到22日晚才能亮相
世乒赛赛场的中国乒乓球队
为了保持状态，循例进行了上
午、下午两堂训练课，可是由
于一号馆进行比赛，可供使用

的场地只有不足 300平方米
的二号馆，以及两馆衔接处临
时隔出的一块练习场，球台总
共不足30张，国乒队员们面
临的第一大难题就是找不到
空球台。同样的问题困扰着几
乎所有代表队，新加坡男队被

迫三人分享一张球台。
混乱还出现在赛事相关

的组织工作中。短短10分钟

不到，记者就亲眼看见中国
香港女队主教练李惠芬在技
术委员会办公室区域进出达
三次之多。碰见熟识的人，不
管是官员、记者还是志愿者，
李教练都会问同一个问题：
“你知道检查球拍的人在哪

吗？”原来，大赛规定每名选
手可以免费检验一次球拍，
但当李惠芬举着两只拍子前
往球拍检查办公室时，那里
却空无一人。

比赛场馆的各个入口倒
不是空无一人，但经记者亲身

体验，只有 VIP通道和看台
正门入口处的警卫才真正起
作用，而他们的工作也仅仅是
制止记者抄近道上记者工作
区。除此之外，其他地方都可
随意通行。
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